

Lors de l'audience accordée aux familles des martyrs du 7 tir et des défenseurs du sanctuaire, le Guide suprême : - 26 /Jun/ 2016

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, le samedi 25 juin, lors de l'audience accordée aux familles des martyrs dont les familles des martyrs du 7 tir (28 juin 1981) et celles des martyrs défenseurs du sanctuaire, a tenu à rendre hommage à la foi, au combat, au courage et à l'initiation sublime des martyrs ainsi qu'à la patience et à l'endurance des vénérables familles des martyrs, les considérant comme les piliers de l'autorité et de la puissance de l'Ordre de la République islamique d'Iran. « L'unique voie du progrès de l'Iran islamique réside dans la revivification de l'esprit révolutionnaire et combattant. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

Il a commencé ses propos en présentant ses condoléances à l'occasion de l'anniversaire de la mort en martyr de l'Emir des croyants, l'Imam Ali (paix et bénédictions divines à lui), y saluant le plus grand martyr de l'histoire de l'histoire de l'Humanité, le martyr du mihrab et de la voie du juste, de fermeté et d'endurance. En allusion au fait que 35 ans découlent de l'événement de l'attentat à la bombe au bureau du parti de la République islamique le 7 tir 1360 (28 juin 1981), le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : les auteurs de ce crime qui sont un groupe terroriste abjecte et impitoyable, après s'être enfui du pays, vivent maintenant il y a des années, sous la protection des pays européens et des Etats-Unis, ceux-là mêmes qui se disent à la tête de la lutte contre le terrorisme et du soutien aux droits de l'Homme.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, cette affaire est un grand scandale historique pour les chancelleries européennes et les Etats-Unis. « Ce groupe terroriste, a-t-il ajouté, sont ceux qui, en prétendant de défendre le peuple et même l'Islam, ont embrassé les combats mais par la suite, ils ont commis des atrocités telles que l'événement du 7 tir et les attentats contre de simples citoyens, et enfin de compte, ils se sont trouvés aux côtés d'un individu tel que Saddam et à présent ils sont sous la protection des Etats-Unis. »

L'honorable Ayatollah Khamenei a vu en l'événement du 7 tir 1360, un événement important, avec de nombreuses leçons. Il a reproché la négligence dans l'initiation de la jeune génération aux événements importants de la Révolution islamique et aux martyrs. « Après 35 ans, nous n'avons même pas un film ou un spectacle ou un roman à propos de l'événement du 7 tir, du martyr Beheshti et les autres martyrs de cet événement. Si cet événement reste toujours vivant, ce sera uniquement en raison l'esprit révolutionnaire du peuple. », a-t-il noté.

Il a ensuite évoqué les livres parus à propos des opérations sur les fronts de la Défense sacrée et des martyrs, appelant le peuple surtout les jeunes à étudier soigneusement. « Quoique de nombreux ouvrages aient parus à ce sujet, il reste encore de nombreux thèmes pour rédiger des livres concernant les différentes dimensions et angles de la Défense sacrée et les martyrs de la guerre, car la conduite, le discours et le comportement de chacun des martyrs ouvrent une fenêtre sur un monde de connaissance. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei, un des traits saillants de l'époque de la Défense sacrée était la présence des forces populaires motivées de différentes couches de la société et le retrait de la guerre du monopole des forces officielles. « Aujourd'hui, aussi notre recommandation aux responsables gouvernementaux